「教育目標: 心豊かに自ら生き抜く、心身ともにたくましい生徒の育成」 平成27年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成27年10月30日(金)発行 第 27 号 発行責任者:髙橋 弘悦

文化の香りと一体感!

平成27年度西山中学校文化祭

平成27年度西山中学校文化祭が2 4日、秋晴れのもと開催されました。

全校生16名、しかも準備に充て られる時間が限られている中、生 徒も教師も、そして保護者の方も 一体となって、10倍、20倍規模の 学校にも劣らぬ文化祭が開催され たと思っています。

特に優れていると感じたことは次の3つ…。

①文化の香りが感じられるものであったこと。



総合的な学習の発表は、活動の様子が端的にまとめられ、町への提言もあって、格調の高いものでした。

②各団体の出し物のレベルが高かった。

ややもすると悪ふざけに終わりそうなものでもきちんと工夫を凝らし、真剣に取り組んでいた。

③オンとオフの切り替えがきちんとしていた。

準備段階でも本番の出し物でも、活動のメリハリがしっかりしていた。そのため、全体 としてとてもバランスのよい文化祭となった。

単なるお祭り騒ぎに終わらせることなく、文化を追求し、学校の一体感を示すことができた文化祭だったと思っています。生徒をはじめ、ご協力いただいた全ての方に感謝申し上げます。



健斗くん、和暉くんに表彰状授与

福島県警他主催の地域安全作文に、それぞれ優秀賞、佳作賞にかがやいた健斗くん、和輝くんに、28日、会津坂下警察署長から表彰状が手渡されました。署長さんからは、「県内全域からの応募で、坂下所管内から上位に2点、しかも2点とも西山中というのはすばらしい。誇りに思う。」とのお話しをいただきました。



家族との きずなたち切る メディアかな

涼花さん、メディアコントロール標語最優秀賞

柳津町PTA連絡協議会主催の「メディアコントロール 週間標語コンクール」で、1年生の渡部 涼花さんの作品 が、中学生の部の最優秀賞に選ばれました。標語は、今後 メディアコントロールの運動を進めて行くにあたり、様々 な場所で活用されます。



なお、来週はメディアコントロール週間となります。ご家庭でもよろしくご協力お願いいたします。

オペラってなぁに?

27日、柳津小学校体育館でファミリーシアターが開催され、芸術の秋を楽しんできました。

今年のファミリーシアターは「混声四重唱とあそぼう!」と題し、オペラと声楽の世界を紹介するプログラム。第2部ではオペラ「セヴィリアの理髪師」のダイジェスト版が上演され、本物のオペラの一端を楽しんできました。



11月は学習強調月間に

文化祭を一区切りとして、いよいよ3年生は進路実現に向けての活動が本格化します。また、1,2年生も大きな行事が一段落したことから、生活のリズムを取り戻すことを主眼に指導を進めて参ります。学校では、11月を「学習強調月間」として位置づけ、学校全体で学習の雰囲気作りに取り組みます。



特に、11月の第1週は、メディアコントロール週間に合わせ、「限界に挑戦!」を合い言葉に、学習の充実に心がけさせます。1週間頑張ることができたら、校内の雰囲気も一変するものと思います。「同じ行動を3週間続けたら習慣になる」といわれています。学習することが苦にならなくなるよう、特に次の1週間は学習に精一杯取り組ませたいと思いますので、ご家庭でも一声かけてください。